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事務局NEWS
今週ぜひチェックしてほしい
お知らせをお届けします。

キッチンカー出店情報

『オーガニック天平マルシェ』
7月23日（土）、24日（日）10:00～15:30
＠奈良県コンベンションセンター 天平広場
体にも心にも優しいオーガニック食品・野菜がメインのマルシェです♪
「ランチタイムコンサート（23日のみ）」や「おもちゃの金魚すくいゲーム」
「プチトマトカップ詰め」など楽しさいっぱいです♪

配送スタッフ紹介
私はロードスターという車でよくドライブします。乗って
いてどんどん楽しくなってきて休みの日も早起きしちゃ
います！皆さんは早起きしてしたいことは何ですか？教
えて下さいね。

よくあるご質問
はこちら

お問い合わせの前に

組合員サービスセンターへのお電話が集中しつながりにくくなって
おります。 お問い合わせをいただく前にホームページの「よくあるご
質問」をご確認ください。

メールで申込み
コ
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LINE＠ Facebook InstagramTwitter 商品企画希望フォーム
コープ自然派で扱ってほしい商品
の希望をお聞きします。
個別返信はできません。商品部に
て検討させていただきます。

https://forms.gle/ecniGJX9LaDpwQh49

長年根強いファンをもつ、すべて無農薬の野
菜セットです。直近のお届けは、
じゃがいも・大根・えんさい・甘長唐辛子・
たまねぎ等

ぜーんぶ奈良県産！奈良県農民連から鮮度
バツグンで届きます。 直近のお届けは、
おくら、なすび、たまねぎ、小松菜、ミニ
トマト、じゃがいも(でしま)。

◇自然派の野菜セット
＜18号＞ 注文番号300 1,080円（税込）

◇谷農園の野菜セット
＜18号＞ 注文番号021135
1,080円（税込）

私のおすすめ商品
『自然派Style国産いちごジャム』
果肉が大きく甘さもちょうどいいです。いちごが
ごろごろしていて食べごたえもあります。パンにもヨーグルトにも合います！
（営業事務 西山未希）

お友だち紹介キャンペーン

お友だちにコープ自然派を紹介すると、紹介した組合員さんと紹介された
お友だちに、10フレンド差し上げます。ご紹介特典の条件：フレンド獲得に
は、新しくご加入頂いたお友だちが、ご加入後２か月以内に、１万円以上
（商品代金）のご利用が必要です。現在無添加生活セットを10フレンドポ
イントで交換して頂けます。こちらのセットで無添加生活をご堪能下さい！！

CO・OP共済ご加入の組合員さんからの「ありがとう」の声を
紹介します

・手続きが簡単で迅速に振込んでいただけるので、とても助かります。
・請求から支払いまでの流れがスムーズで大変満足しています。

1665コース
川北和雅

生協備品についてのお願い
毎週商品を入れてお届けしている白箱、緑の
折りたたみコンテナ（オリコン）が埃や泥汚れ、
猫の尿や雨水による変色など悪い状態で返
却されていることがあります。

Ⓐ お届け箱の中で、商品を梱包しているポリ袋
（シールがついている内袋）

Ⓑ 食材セットの外袋（ラップではなく、商品を包むポリ袋）

出し方【水ぬれ・汚れ・シール厳禁】
①シールをはがす
袋をリサイクルする際、溶かして粒状にしますが、紙が異物となりリサイクルがとても
難しくなります。お手数をお掛け致しますが、組合員のみなさまのご協力が必要です。
シールは必ずはがして(ちぎって)ください。

②空箱に入れて出す
お届け日に合わせて、空箱やカタログなどと一緒に折り畳みコンテナ(緑のオリコン)や
白箱に入れて出してください。 ※風で飛ばされないようにご注意ください。

ポリ袋の回収にご協力ください

商品を梱包している
ポリ袋のシール

プラスチックリサイクルに向けて

回収できるものは２種類

Q.何のために回収するのですか？
A.排出している責任のもと、資源を循環するために回収しリサイクルします。

Q.シールをはがすコツは？
A.お届け後すぐの方がはがれやすくなります。袋は破れてしまっても結構です。紙が残っているものや汚れている
ものはリサイクルができないため、野菜くずや食品が残っていないかも、出す前に再度ご確認をお願いします。

Ⓐ Ⓑ

詳しくはこちら

コープ自然派なら４月上映会
『ELEMENTAL生命の源〜自然とともに〜』

■開催日：2022年4月27日
■場 所：オンライン＆コープ自然派会議室
■主 催：理事会シネモプロジェクトチーム

報告

汚染されたガンジス川で、沐浴や洗濯をする住民たち。活動家ラジェンドラ・シンは、ガンジス川の汚染を食い止めるために、ガン
ジス川を巡礼しながら川沿いの住民の意識改革をします。シンの活動のおかげで、上流のダム計画は中止され、川沿いの１６５の
企業が閉鎖されました。
一方、カナダ先住民の土地と尊厳を守るために、オイルサンド開発の反対運動をするエリエル・デレンジャー。
エリエルは、子どもの頃から社会運動に参加し、現在は子育てしながら活動しています。スポンサーから断られ参加していた組織
を辞めさせられますが、世界から支援を受けながら、地元の人々の戦う力を育て、やがて大きな反対運動につながります。２０１６
年、オバマ大統領はパイプライン計画を中止しました。
オーストラリアの発明家ジェイ・ハーマンは、自然に学ぶテクノロジーで、地球温暖化を遅らようとビジネスを立ち上げます。大気圏
に向けてスクリューを回し、熱を放出させる大胆な発明です。開発に資金が尽きますが、環境保全投資家の期待を受けて、シュミ
レーションを成功させました。
映画で描かれた３人のそれぞれが、時に周りに非難され挫折しながらも、自然と強い絆を持ち、前に進む力がありました。人間は
自然の一部であり、人は大地と繋がっている。その感覚が今の私たちにもっと必要だと思いました。

参加者からの感想です。
・３つのお話が少しずつ映し出されるので理解するのが難しかった。
・ガンジス川があんなに汚染されていて、そこで沐浴している人もいて驚いた。
・オイルサンドという言葉を初めて知った。
・大気圏をいじる開発はちょっと心配。
・人は自然の恩恵を当たり前のように受けておきながら、いらなくなったものは全て自然が受け
入れてくれると信じて疑いがないように平気でゴミ箱のように自然に捨ててしまう。こういった勝
手な行動を続けてきた影響が歪みとなって今、あらゆるところに出てきているように思う。これか
らは自然と調和が取れるような行動を人は心がけて行かなければならないと思った。
【報告者：永野博子】

映画「タネは誰のもの」上映会＆交流会
■開催日：2022年5月23日
■場 所：コープ自然派奈良事務所2階会議室
■主 催：理事会 ふうど（GM）

報告

延期になっていた企画、「タネは誰のもの」の上映会を5月23日に開催しました。この映画は、
登録品種の自家採種・自家増殖を禁止するという種苗法改定の動きに対して、元農水大臣の山
田正彦さんが、自家採種をしている農家や種苗育成農家を訪ねてそれぞれの立場の声に耳を
傾ける、という内容です。種苗法改定の背景には、グローバル化に伴い、多国籍企業が種子を独
占して金儲けに利用したいという思惑があるという専門家の意見も紹介されました。種子は私た
ち人類が長い時間をかけ、気候風土に合わせてつないできた大切な共有財産であるという視点
を忘れず、種は誰のものなのか、守るべきものは何かを考えていくことが大事だと思いました。

上映後は、コープ自然派事業連合副理事長の松尾さんから、タネをめぐる世界の動き、種子法廃止、種苗法改定に伴う日本の
現状などについて解説していただきました。多国籍企業の種子独占の動きに対して私たちができることとしては、在来種や地域
の食文化を守るローカルフード法（条例）の制定を目指す、オーガニック給食を含めた地域の食のシステムの再構築などが挙
げられました。
お話の合間に、自然派で毎年行っている、自生ナタネが遺伝子組み換えかどうかをチェックする検査も行いました。奈良には今
回3検体が寄せられましたが、結果は全て陰性でした。盛りだくさんな内容でしたが、参加者皆さんの関心も高く、有意義な学
びの時間となりました。
～感想より抜粋～
・…、いろんな立場の人の目線からアプローチしていて考えさせられるが、最後の北海道の農家の方の、食料に関しては権利を
主張していてはいけない、皆で分けあっていかなければならないという言葉に共感した。
・ぜひまた種子関連の勉強会をお願いします。反対運動の立ち上げや呼びかけをコープ自然派でしてほしいと思いました。声を
あげる人を増やさないといけないと思います。
・ローカルフード法案がわかりやすく書いてくれていてよかった。じゃあどうしていこう、と考えることができると思いました。
【報告者： 西村いずみ】

セットセンターにて洗浄を行っておりますが、数が多いため全てを洗浄し切
れておりません。コープ自然派をご利用のみなさん共通の財産です。
ご返却いただいた箱やコンテナは新たな商品が入れられて、別の組合員
の家に届きます。翌週の返却日まで汚れないよう保管をお願いいたします。



まほろば元気通信 第1144号 [発行]生活協同組合コープ自然派奈良事務局 [編集・制作]コープ自然派奈良ビジョン広報

メールで申込み
コ
ー
プ
自
然
派

奈
良
の
Ｓ
Ｎ
Ｓ

LINE＠ Facebook InstagramTwitter 商品企画希望フォーム
コープ自然派で扱ってほしい商品
の希望をお聞きします。
個別返信はできません。商品部に
て検討させていただきます。

https://forms.gle/ecniGJX9LaDpwQh49

イベント情報

【お願い①】準備の都合上、イベント申込・託児のキャンセルは、前日までに必ずご連絡ください。
【お願い②】お昼を越えるイベントでお子様に昼食をお持ちの際は「おにぎり」のみとして下さい。

アレルギーのお子さんが、他のお子さんの昼食を欲しがるためです。ご協力お願いします。
【お願い③】参加費はおつりのいらないようにご準備ください。特に高額紙幣はご遠慮ください。
【お願い④】企画の場を通して政治・宗教・ネットワークビジネスなどへの勧誘活動はお控えください。

▼お申込み時お伝えください。

①イベントID
②参加者氏名
③組合員コード
④参加人数
⑤連絡先
⑥託児（名前・年齢・性別）

●イベントのお申込み方法

＜月～金8:30～20:00＞

フリーダイヤル：0120-408-300

＜24時間受付＞ mail : eventnara@shizenha.co.jp
★件名には必ず「コープ自然派イベント申込」と記入の上、送信ください。
★３営業日を過ぎても連絡がない場合はサービスセンターへお問合せ下さい。

イベントの受付は〆切日の17:00までです 託児の〆切はイベント〆切の１週間前です

ホームページから簡単に
お申込みができます。

イベント参加時は必ずマスクの着用をお願いします。未着用の方は参加をお断りする場合があります。

メールで申込み

夏休み、みんなでインドネシアのテンペ作ってみませんか？大豆の発酵食品です。それからアサムクニットというジャムウ（インドネシ
アの“漢方”飲料）も紹介します。作業はシンプルなので小さい人たちにも作業しやすいです！インドネシア、バリ島を拠点にテンペや
ジャムウの研究やワークショップをされているちえさん(前田智恵子さん)。今回、貴重な帰国機会に奈良でのワークショップをお願い
しました。さあ、お母さん、お父さんと一緒にみんなでわいわいやってみよう！もちろん、大人だけの参加も熱烈大歓迎です！
ジャムウ作りにウコンを使用します。服や手指に付くと色が落ちにくいです。手袋は用意しますが、
汚れてもいい服装(濃い色の服など)でお越しください。

■参加費：大人6００円 子ども30０円 一般大人8００円 子ども40０円 ※子ども＝中学生以下
■定 員 ：15名（子ども含む） ■託児：なし。子ども・1才未満の同伴：可。
■主 催：理事会（ふうど）
■持ち物：エプロン、三角巾、布巾、タッパーなど持ち帰り用容器、筆記用具。テンペを

包んでみたい葉っぱ（包みやすい大きめの葉っぱ、柿の葉とか？）があればお持ち下さい。
■イベントＩＤ ： 16223108 ■申込〆切：7/29（金） ※応募者多数の場合抽選。
※締め切り後、参加できない人にだけ連絡します。連絡のない場合はご参加いただけます。

■日時： 8月6日（土）10：30～13：30
■会場：郡山三の丸会館調理室
■講師：前田 智恵子さん

ちえさんと一緒にみんなで作ろう！手づくりテンペ

メールで申込み

生協って「会員にならないと買い物ができない」し、「会員になるときにお金をとられる」し、そもそも「会員じゃなくて組合員」って呼ぶ
のも意味分からんし、生協ってなんなん？生協がなにか分かれば、もっと楽しい、もっと活用できる。あらためて生協について、奈良女
子大学で食と農、地産地消、協同組合などを研究しておられる青木美紗先生にうかがいます。青木先生は、ご自身もコープ自然派
おおさかの組合員として、2歳の子育てをしながら生協を大活用されているんですよ♪
※当日参加が難しい方は、録画視聴できますので、お申し込み時に「録画視聴希望」とご記入ください。
また、編集版を後日YouTubeにて公開予定です。

■参加費：無料 ※子ども＝中学生以下 ■定 員：会場20名、オンライン50名
■託児：なし。子ども・1才未満の同伴：可。
■主 催：理事会（つながる）
■申込み開始日：7/11（月） 12:00より先着順 ※メールは同日午前0：00より
■申込み〆切：9/2（金）※定員に達し次第、受付終了
■イベントＩＤ ： 16223132

■日時： 9月8日（木）13：00～15：00
■会場： コープ自然派奈良会議室 ＆オンライン
■講師：青木美紗さん（奈良女子大学 講師）

あらためて、生協ってなんなん？学習会

（大和郡山市南郡山町529-1）

コープ自然派なら４月上映会『都市を耕す
エディブルシティ』

■開催日：2022年5月31日
■場 所：オンライン＆コープ自然派会議室
■主 催：理事会シネモプロジェクトチーム

報告

サンフランシスコ、バークレー、オークランドの３つの都市では社会の不況や経済格差により、
人々は働き口だけでなく新鮮な食べ物を手に入れることさえできなくなっていました。しかし、
都市のあらゆる空き地を農園にすることで、そのどちらも手に入れることができました。社会の
問題を政府の対応に頼るのではなく、市民の草の根運動で解決することができたのです。そ
して農園を通して子どもたちは食育だけでなく自然についても学ぶことができ、その能力と知
識は受け継がれていきます。民主的でエコロジカルで経済的に平等なこのシステムは、多くの
ことを付け加えすぎて病んでしまっている現在の社会へ一石を投じているように思いました。

参加者からの感想です。
・こういったことは誰にでもアプローチできることですが、学歴がある人はオーガニックの良さを知っているが、学校に行けない
人はわからないという現実もあると思いました。
・どこにでも種は植えられると考えると、都市の公園は利用価値があると思いました。
・貨幣経済にしなくても、みんな食べていけるのだと思いました。
・食糧危機や食の安全が確保されていない状況を学ぶにつれ、自給自足の必要性を感じています。家庭菜園から少しずつ学ん
でいきたいと思います。今日の映画で更に食の重要性を確認するとともに、海外で具体的に活動されているのをすごく頼もしく
思い、日本でも増やしていきたいなぁと思いました。
【報告者： 米田裕子】

春日山原始林を歩く会 ■開催日：2022年5月25日
■場 所：春日山原始林
■主 催：北東和地区くらぶ準備会

報告

当日は曇りがちの晴天と絶好のハイキング日和となりました。参加者５名とスタッフ３名、そ
して本日のガイド、
杉山拓次さんは「春日山原始林を未来へつなぐ会」に所属しガイドウオークや春日山原生
林の保全活動をされています。今回は、春日山原始林の遊歩道入口から若草山山頂に出て
下山する、比較的歩きやすいコースです。
春日山の木々は古く奈良時代には平城京の建材として使われ、小川には氷室もあったそう
です。平安時代には神域とされ、一般の入山は禁止されました。現在の遊歩道は昭和の初
期に造られたものだそうです。

若草山の山頂では奈良市街の絶景を皆でのぞみ、記念撮影をしました。下りは杉山さんが用意
した杖を借りて楽に下山することができました。お互い声を掛け合い助け合って楽しく行程を終
えることができました。

奈良市街から歩いて行ける世界遺産「春日山原始林」。ガイドの杉山さんに一つ一つ解説して
いただきながら多くの事を学ぶことができました。
【報告者：帯田 衣里子】

そのため、手つかずの森となり、ルリタマコガネやイナモリ草などの固有の昆虫や植物が生息しています。春日山にはシイ、カ
シなどの照葉樹が多く夏は涼しく冬も落葉が少なく年中うっそうとしています。木の伐採が禁止されていたため古い木も多く、
樹齢４５０年の切り株を見ることができました。また、スギ、モミ、ツガの針葉樹も見られ、フジなどのつる性植物が絡みつく姿
やシダ類など多様な植物の姿が見られます。
道中、森の中で杉山さんの指導でストレッチをして森の澄んだ空気の中で深呼吸をしてリフレッシュできました。
また、春日山原始林ではキクイムシが木に入り込み照葉樹が枯れてしまう「ナラガレ」という現象が起きています。また、熊野
灘から移植された「梛(ナギ)」やナンキンハゼ等、鹿が食べない植物の分布が広がっています。
森林を創生期→充実期→衰退期に区分すると春日山原始林は衰退期に入っているそうです。若い木々が成長し、伐採され、
適切な生態系を維持するには人の手による維持管理が必要で、それが里山だということです。

大豆栽培くらぶ メンバー募集！
～おうちや畑で大豆を育ててみよう～

■開催日：2022年6月1日
■場 所：事務所2階会議室
■主 催：理事会（ふうど）

報告

初の試み、大豆栽培くらぶが始まりました。参加人数は、全部で１４人。おうちメンバー、畑メン
バー、両方やってみたい人などが集まりました。参加したきっかけをうかがうと、食料自給率の
低さや物価高騰など、これから生きていくのに自分で食べものを育てる必要性を感じて・・・と
いう方がたくさんいらしたことに驚きました。ベーシックインカム代わりに最低限の食料は自分
たちで育てる輪がここから広がる予感です♪
育て方の簡単な説明をする中で「大豆と枝豆が同じものだとは知らなかった！」「黒豆は黒い
大豆だって知らなかった！」など盛り上がりました。また、奈良県農民連さんに教えてもらった
育て方のほかに、川口由一さんの自然農のこと、BLOF理論のやり方、菌ちゃん先生こと吉田
俊道さんのやり方など、有機栽培といってもいろいろなやり方があることも紹介しました。

おうちメンバーは基本各ご家庭で育てていただきますが、LINEグループで生育状況を共有したり、心配ごとを相談したりしな
がら進めることになりました。離れていても、一緒に育てる仲間がいると思うと心強いですよね。畑メンバーは同じ畑で一緒に育
てていきます。立派に育って、みんなで味噌作りをするのが目標です。どうなるか、乞うご期待！
【報告者： 上市】

近鉄郡山駅から徒歩5分、
JR郡山駅から徒歩15分

（奈良市今市町40-1）


